

Verein zur Bewegungsförderung und
Psychomotorik, Landau
Blumgasse 3

76829 Landau



07.01.2021

Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen allen auf diesem Weg GUTES für das Neue Jahr, dass wir gesund bleiben und positiv nach vorne schauen. Es wird uns bestimmt Entlastung bezüglich des Corona Virus bringen, so dass allmählich im Frühjahr/Sommer Normalität zurückkehren kann.

Im Moment sind alle durch die lange Lock-Down Situation sehr belastet. Die wenigen Kontakte, kaum Kita und keine Schule machen den Alltag lang und schwer für die Kinder und auch für Sie. Ich wünsche Ihnen da viel Kraft und immer wieder auch schöne und stärkende Erlebnisse.

Wir haben gestern im Vorstand beschlossen, dass wir uns zur Wiederaufnahme der Förderstunden den Regelungen der Landesregierung zu den Grundschulen anschließen werden. Wir warten, bis die Grundschulen mit geteiltem Unterricht beginnen. Auch wenn wir durch die Zuordnung zu Heilberufen jetzt schon anfangen könnten, wie ich im Dezember geschrieben habe, so ist unsere Situation doch etwas anders als die der Heilpädagogen und Ergotherapeuten. Sie arbeiten zu 90% in einer 1:1 zwischen Kind und Therapeut. Unsere Förderstunden finden in Gruppen statt. Die Kinder kommen aus unterschiedlichsten Wohnorten. Es macht Sinn, jetzt noch ein wenig geduldig zu sein. Wir möchten so wenig Risiko eingehen, wie möglich.

Nach der derzeitigen Diskussion soll der geteilte Unterricht an Grundschulen am **25.1.2021** beginnen. Vorausgesetzt es bleibt dabei, werden wir in der gleichen Woche unsere Förderstunden wieder anfangen. Wir informieren Sie aber noch aktuell kurz vorher.

Jetzt können wir nur hoffen, dass es klappt.

Herzliche Grüße

K.Reth-Scholten
1.Vorsitzende